



Freiwillige Feuerwehr Ruden

Einsatzbericht



Technischer Einsatz Verkehrsunfall

Bericht: 22 / 2008

Alarmierung: 13.07.2008 um 17:00 Uhr

Verkehrsunfall mit 100m Absturz

Am 13.07.2008 kurz nach 17 Uhr ereignete sich auf der Bundesstraße(B80), von Ruden kommend Richtung Lavamünd, ca. 500m vor der neuen Lippitzbachbrücke ein schwerer Verkehrsunfall.

Eine Frau kam mit Ihren PKW von der Straße ab und stürzte etwa 100m in den anliegenden Lippitzbachgraben.

Als das Auto zum liegen kam konnte sich die Frau noch selbständig befreien, doch auf Grund ihrer schwerer Verletzungen nicht zur Straße gehen und auch keine Hilfe rufen. Spaziergänger die an der Unfallstelle vorbeikam bemerkte den Unfall und allarmierte die Rettungskräfte, hätten die Spaziergänger den Unfall nicht gemeldet – wer weiß wann dieser bemerkt worden wäre.

Kurz nach der Allarmierung trafen die FF Ruden, FF Untermitteldorf, die Polizei und der Rettungshubschrauber ein. Die verletzte Person wurde von den Rettungskräften erstversorgt und auf einer Trage stabilisiert. Anschließend wurde sie von der Feuerwehr das schwere Gelände, zurück auf die Straße getragen und mit dem Hubschrauber abtransportiert. Sie wurde mit schweren Verletzungen ins LKH Klagenfurt geflogen.

Das KFZ wurde von den Einsatzkräften im Wald stehen gelassen, dieses wurde dann von Angehörigen mittels Seilwinde und Traktor aus dem Graben gezogen.

Im Einsatz standen:

FF Ruden mit RLFA 2000 und KLF - 18 Mann

FF Untermitteldorf mit TANK und KLF - 22 Mann

Polizei mit 2 KFZ und 4 Mann

Rettung

Rettungshubschrauber aus Kühnsdorf(dieser ist über die Sommermonate im Einsatz)

Einsatzleiter: BI Brizl Gerd



Weitere Bilder im Archiv2008/Bilder/Einsätze